

EL SOL DE MÉXICO

Secuestraron al Exsenador Argentino Hipólito Solari

EL DÍA

Secuestran en Argentina a un ex Senador Radical

(AFP y UPI)

BUENOS AIRES, 18 de agosto.—El mayor Carlos Alberto Barbot, jefe del área de seguridad de Trelew, ciudad que está al sur del país, confirmó la denuncia hecha sobre la desaparición del ex senador radical Hipólito Solari Yrigoyen.

La denuncia fue efectuada por la esposa del parlamentario Teresa Hansen Molina, al comprobar que aquél no había acudido a reunirse con ella el lunes como lo había convenido en el aeropuerto de Trelew. Además comprobó que su vivienda de puerto Madryn se hallaba en el más completo desorden y había desaparecido el automóvil del matrimonio.

En el interior de la vivienda se comprobaron además huellas de un impacto de bala, lo que indica que Solari Yrigoyen fue sacado en forma violenta de su domicilio.

Solari Yrigoyen, había sido vicepresidente del COMACHI (Coordinación del Movimiento de Ayuda a Chile), y ex senador de esta provincia de Chubut.

El desaparecido ex parlamentario, se caracterizó por ejercer la defensa de personas acusadas de desarrollar actividades subversivas, y a raíz de ello sufrió varios atentados, en uno de los cuales salvó casi milagrosamente la vida.

BUENOS AIRES, 18 de agosto (AP).— La desaparición en la provincia meridional del Chubut del exsenador nacional hipólito Solari Yrigoyen, aparentemente secuestrado por un comando derechista, provocaba hoy inquietud entre sus correligionarios de la Unión Cívica Radical (UCR), así como en otros medios políticos.

Voceros de la UCR dijeron que el exdiputado nacional de ese partido, Abel Amaya, falta desde ayer de su domicilio también en Chubut. La agencia oficial de noticias Telam informó que los familiares de Amaya denunciaron que tres personas lo despertaron en la madrugada de la víspera pidiéndole que los acompañara. Desde entonces nada han sabido de él. Amaya pertenece al mismo grupo de la UCR en que revista Solari Yrigoyen.

Entretanto, la embajada norteamericana informó hoy que recuperó anoche su libertad el sacerdote estadounidense James Weeks, de 43 años. Había sido detenido hace 16 días por el ejército en la provincia de Córdoba, junto con cinco seminaristas argentinos, acusado de tener en su poder literatura y discos "subversivos". El padre Weeks, se hallaba hoy en la sede de la embajada en Buenos Aires. Esta noche viajará a Boston. No se confirmó si fue expulsado por las autoridades argentinas.

La esposa de Solari Yrigoyen, Teresa Hansen Molina, dijo anoche que su marido no concurrió a una cita que ambos habían concertado en el aeropuerto de la ciudad de Trelew, a 1,200 kilómetros al sur. Dijo que extrañada, se dirigió a su domicilio en la vecina ciudad de Puerto Madryn, donde comprobó que la casa estaba en total desorden, con signos de haber sido allanada. El automóvil de Solari Yrigoyen había desaparecido.

La señora de Solari denunció la desaparición ante la policía. Líderes del radicalismo —hasta el golpe militar del 24 de marzo, la segunda fuerza política del país— dijeron que las fuerzas de seguridad afirmaron no tener a Solari Yrigoyen en su poder. "Estamos grandemente preocupados", dijo un dirigente radical.

Solari Yrigoyen, de 40 años, representó a la provincia de Chubut en el Senado nacional hasta el 24 de marzo. Fue abogado defensor de numerosos presos políticos durante el anterior régimen militar (1966-73), lo cual le granjeó la hostilidad de grupos derechistas. Milita en el sector izquierdista de la UCR, partido que al igual que las restantes fuerzas políticas ha sido colocado en virtual receso por el gobierno militar.

Por otra parte "la junta militar argentina no tiene una fecha límite para retirarse del poder porque eso está condicionado al cumplimiento de sus objetivos", dijo hoy aquí el almirante Emilio Massera, jefe de la armada argentina.

En una conferencia de prensa, Massera, uno de los miembros del triunvirato militar que el pasado marzo derrocó a la presidenta María Estela de Perón, dijo que el terrorismo está casi eliminado en su país.

Massera vino a Río de Janeiro encabezando la delegación argentina a la octava conferencia naval interamericana que se celebra esta semana.

"Nosotros planeamos cumplir con nuestros objetivos de reorganizar la vida del país", dijo Massera a los periodistas.

EL SOL DE MÉXICO

Piden Severas Penas Para 13 Militantes del ERP

BUENOS AIRES, 18 de agosto. (Latin)—Un fiscal federal solicitó hoy la aplicación de severas penas, que van de dieciocho años hasta prisión perpetua, para trece militantes del proscrito "Ejército Revolucionario del Pueblo" (ERP), implicados en la emboscada a una unidad militar en la que pereció un coronel del ejército.